

Toledo



El diputado regional, Antonio Lucas-Torres: “Page estafa a los agricultores al no declarar plaga de conejos en Castilla-La Mancha”

Lucas-Torres ha recordado que la ley 43/2002 de sanidad vegetal establece que la autoridad competente para declarar plaga de conejos es la propia comunidad autónoma y que, al mismo tiempo, tiene la obligación cuando se dan las circunstancias de establecer las medidas necesarias para erradicar esta plaga que se está “cargando el campo de Castilla-La Mancha”. “Exigimos a Page que declare plaga de conejos, que aporte el dinero suficiente y las medidas necesarias para abordar este problema”. “Page ha dado la espalda a los agricultores al haber explotaciones afectadas por la sarna, en concreto al cordero manchego y, además, las cosechas de este año se van a ver perjudicadas porque los conejos se comen, literalmente, la siembra”.



Antonio Lucas-Torres

Ciudad Real



La portavoz de Agricultura del GP en las Cortes, Lola Merino: “El Partido Popular exige a Page el pago inmediato de las ayudas a 1.000 jóvenes agricultores y el pago de los 2.200 planes de mejora”



Lola Merino

Merino ha asegurado que es una “irresponsabilidad sin precedentes” que después de dos años, Page y Podemos sigan sin pagar y sin tan siquiera remitir las resoluciones definitivas a los jóvenes agricultores y a los beneficiarios de los planes de mejora. “El Gobierno de Page está jugando con el futuro laboral de 1.000 jóvenes menores de 40 años que quieren ser agricultores o ganaderos y que se han topado con Page, el mayor enemigo del campo”. “El Gobierno social-comunista de Castilla-La Mancha está maltratando a los jóvenes que quieren ser agricultores o ganaderos en nuestra región y está destruyendo la ilusión de miles de jóvenes que, a día de hoy, siguen sin cobrar y sin tener noticias del Gobierno”.

“El PP teme la pérdida de fondos agrarios europeos si el Gobierno no paga, como ya ocurrió en el 2015, cuando Page perdió 150 millones de euros de fondos europeos por no pagar”. “El consejero de Agricultura se ha convertido en un charlatán, en un milanuncios.com que ni resuelve ni paga”. “No tiene sentido que el consejero anunciara el pago inmediato de las ayudas en noviembre del 2017 y que sigan sin pagar y sin notificar las resoluciones definitivas”.

Alcázar de San Juan



El concejal popular, Eduardo García Villajos: “Alcázar de San Juan tiene un Gobierno socialista en caída libre”

García Villajos ha dado a conocer una iniciativa presentada ante la presidenta de la Corporación para que se ejecute un plan de mejora y adcentamiento de la ciudad para la Semana Santa. “La ciudad requiere de inversiones en mejoras en diversas calles y ahora es más urgente de cara a la Semana Santa ya que el deterioro es producto de la dejadez y la desidia de un equipo de Gobierno en caída libre”. “Los vecinos han pagado sus impuestos de circulación, cuya naturaleza sirve para que el Ayuntamiento de la ciudad destine ese dinero para las mejoras en las calles y en el pavimento”. Ha pedido al equipo de Gobierno que en el borrador de presupuestos municipales para el 2018 se incrementen las partidas destinadas a seguridad vial y a mejoras en asfaltado. “El equipo de Gobierno está en caída libre por su propia ausencia de proyecto político y de ciudad, que no nos merecemos”.



Eduardo García Villajos

Ciudad Real



El Grupo Popular exige a Zamora “que se deje de fotos, de titulares y de ocurrencias y que se ponga a trabajar con urgencia en el arreglo de las calles”

La viceportavoz popular, Aurora Galisteo, ha denunciado el estado de abandono al que el PSOE y sus socios de Ganemos tienen sometida a la ciudad y ha asegurado que a la ocurrencia, hace unos días, del concejal David Serrano, quien aseguró que los baches y el mal estado del asfaltado de la ciudad era por culpa de la lluvia; se suma ahora otra ocurrencia, en este caso de la propia Zamora, a quien se le ha ocurrido destinar la ridícula cantidad de 42.000 euros para arreglar con urgencia baches, para “rebachear”, una palabra nueva que se ha inventado la portavoz del equipo de Gobierno. “Con 42.000 euros no se puede hacer prácticamente nada ya que muchos de los baches se han convertido, por la falta de mantenimiento, en auténticos agujeros negros”. “Es lamentable la forma de actuar del equipo de Gobierno, echando balones fuera y no tomándose en serio las enormes deficiencias que existen en el asfaltado de la ciudad”.



Aurora Galisteo

Por otro lado, ha recordado que “el equipo de Gobierno nunca ha contado con este Grupo Municipal, el mayoritario en el Ayuntamiento, ni para aprobar los presupuestos, ni han contado con el PP para el desarrollo de la estrategia EDUSI, no escuchan al grupo mayoritario de la oposición ni se han reunido con nosotros jamás para abordar cuestiones importantes para la ciudad y ahora quieren que vayamos con ellos a ver las escasas obras que han sido capaces de ejecutar después de tres años, sólo para hacerse la foto”. “Resulta curioso, ¿no?”.



El pueblo de Almadén, tiene que saber

El pasado día 16 de Enero, y con motivo del manifiesto publicado por el Partido Popular de Almadén, respecto de convocar a todas las fuerzas políticas, sociales, empresarios, etc., de nuestro pueblo, nuestro Presidente Local, Miguel Angel Araújo, en primera persona, mantuvo en las dependencias de nuestro Ayuntamiento, una reunión con nuestro Alcalde y Secretario General del PSOE, Siro Ramiro, a fin de abrir una ronda de contactos con todas las fuerzas políticas, para ir centrandando las bases de la convocatoria de una gran manifestación, para solicitar de todas las administraciones (Nacionales, Regionales y Provinciales), el “establecimiento de políticas que favorezcan Planes e Infraestructuras que nos permitan situar a nuestro pueblo donde siempre se ha merecido”

Siro Ramiro, acogió de buen agrado y entendimiento, la propuesta que nuestro Presidente le hizo, pero le indicó que “le dejara unos días” hasta después de la celebración de nuestros Carnavales, para seguir avanzando en nuestra propuesta.

Posteriormente, y en una reunión informal, con un miembro de Izquierda Unida Almadén, y portavoz de ese Grupo en nuestro Ayuntamiento, se le formuló la misma propuesta que al Secretario General del PSOE, Siro Ramiro. Igualmente, su postura fue afirmativa, respecto a la propuesta presentada. Por parte de IU, se nos comunicó que lo tratarían en su Asamblea.

En esas mismas fechas, 30 de Enero, se le solicitó, primero verbalmente y por exigencias de éstos, por escrito, al Presidente de la Gestora de la nueva Asociación de Empresarios de Almadén (ECOALMA), entre otros temas “la posibilidad de convocar una manifestación a favor de reivindicar soluciones para Almadén”. Ha transcurrido más de un mes y medio, y no se ha obtenido respuesta de esta Asociación.

Por otra parte, desde esas fechas, hemos ido viendo y asistiendo a campañas de desprestigio, movilizaciones, concentraciones, promovidas desde PSOE e Izquierda Unida, y alguna de ellas apoyadas desde ECOALMA, contra el Gobierno del Partido Popular.

Recientemente, el pasado 8 de Marzo, el PSOE, convoca una concentración en nuestra EIMIA, con suelta de globos incluida, en defensa de la igualdad entre hombres y mujeres.

El pasado 16 de Marzo, PSOE, IU, ECOALMA y desde las redes sociales, se ponen al frente de una concentración, a favor de la defensa de las pensiones presentes y futuras.

Desde el PARTIDO POPULAR DE ALMADEN, queremos comunicar a todos nuestros ciudadanos, que no les damos la espalda a estos problemas que tiene nuestra sociedad, que siempre estaremos al lado de las personas que más lo necesitan y que lucharemos para evitar las injusticias sociales, que aún hoy padecen un gran número de personas.

Estamos orgullosos, de representar a un Partido, que está creando empleo por encima de Alemania y otros países de la OCDE, con un partido que tuvo la primera mujer como Ministra, la primera Presidenta del Senado y del Congreso de los Diputados, de un Partido que apuesta por la Prisión Permanente Revisable, que tiene aseguradas las pensiones en España, un Partido que defiende la unidad Nacional, por encima de otros, también estamos en contra de algunos miembros de nuestro partido afectados por casos de corrupción, y que deseamos que devuelvan lo robado y cumplan sus delitos en prisión.

Pero de lo que más orgullosos nos sentimos en el PARTIDO POPULAR DE ALMADEN, es en poderles demostrar que se pueden hacer las cosas de otra manera en nuestro pueblo, aunque sea SOLOS, dando la cara, sin falsas promesas, trabajando por y para nuestros vecinos. ¡¡¡BASTA YA!!!, de tantas promesas incumplidas, tantos posados, tantos patriotismos y tantos populismos. No se puede seguir jugando con nuestro futuro y el de nuestros hijos, con nuestras ilusiones, y sobre todo con toda nuestra historia.